

夏こそ読書に 熱中しよう！



れいぞうこのなつやすみ

長谷川義史 絵 村上しいこ 作
(PHP研究所)

「まいにちまいにちせつせとはたらいでいるのに、れいぞうこにはどうしてなつやすみがないんやろうか？」関西弁の小気味よい文章と大胆で愉快なイラストが笑える童話。

エブリトルシング クワガタと少年

トミナガマキ 画 大村あつし 著
(ゴマブックス)

店員と少年の会話が涙を誘い、心にじんわりと染み渡ります。

虹色ほたる 永遠の夏休み

川口雅幸 著
(アルファポリス)

1年前に交通事故で父親を亡くした小学6年生のユウタは、夏休みに1人、父親とよくカブトムシを取りに来た山奥のダムで足をすべらせる。目を覚ましたユウタの前には、30年以上も前の村が…。それはユウタにとって、かけがえのないもう一つの夏休みの始まりだった…。

手が脳を鍛える！ 作って遊べ！

完全図解工作図鑑
かざまりんべい・えびなみつる 著
(誠文堂新光社)

作ってから遊ぶというだけでなく「作っているときも遊び」を基本に、イラストを見ながらゆっくりやれば大丈夫。さあ、作って遊ぼう！

大地からの祈り 知覧特攻基地

植村紀子 著 西健吉 挿絵
(高城書房)

二度と戦争を繰り返さないために、未来の子どもたちへ、語り継ぎたい1冊です。

明かりが消えたそのあとで 20の怖いお話

マーガレット・リード・マクドナルド 著
佐藤涼子 訳 出久根育 画
(編書房)

20の怖い話が、読みやすいように工夫されています。「怖いお話が聞きたい！」という子どもたちの声にどうぞ応えてあげてください。この時期のお話会などにお薦めの1冊です。

いつまでも、いつまでもお元気で 特攻隊員たちが遺した最後の言葉

知覧特攻平和会館 編
(草思社)

60年前の若者たちが命を捨てても守りたかったもの。再び還ることのできない出撃の前に、特攻隊員たちは真心の込められた手紙を書き残した。永久に語り継ぐべき感動の記録。

夏休みがやってきました。自由研究に、宿題に、図書館が皆さんの夏休みを応援します。汗をたくさんかきながら外で体を動かすのもいいですが、涼しい部屋でのんびり読書もいいものです。さあ、図書館の本が皆さんを待っています。この夏、一冊でも多くの本と出会しましょう。また、8月は、参加料が無料で、とつても楽しいおはなしひろばを中央図書館、図書館樋脇分館、図書館入来分館、図書館東郷分館、図書館祁答院分館で開催します。詳しくは、各図書館へお問い合わせください。

各図書館にお越しください。

— 問合せ先 —	
中央図書館	☎ 0996(22)3542
図書館樋脇分館	☎ 0996(38)0009
図書館入来分館	☎ 0996(44)3111
図書館東郷分館	☎ 0996(42)0053
図書館祁答院分館	☎ 0996(55)1111
図書館里分館	☎ 09969(3)2958
図書館上甌分館	☎ 09969(2)0001
図書館下甌分館	☎ 09969(7)0390
図書館鹿島分館	☎ 09969(4)2211



入来小学校

歴史を刻み、風格ある学校を創る

創立139年
校訓「やさしく かしく たくましく」
鎌倉時代から続く入来院の屋敷地に建つ本校は、本年創立139年目を迎えます。地域住民の思いを込めて建て替えられた校舎は、平成15年にすべてが完成しました。その外観と設備は、県下一と地域の方々や保護者、子どもたちの自慢です。
児童数は年々減少し、本年度は75人で、来年度以降も70人代で推移する予定です。学校教育目標は、「豊かな心と確かな学力を持ち、たくましく実践力のある入来の子どもを育成を掲げています。さらに、伝統を踏まえつつも、新しい校舎への誇りや、人々の期待に応えようと、「歴史を刻み、風格ある学校を創る」をキャッチフレーズとして、日々の教育活動を展開しています。

本校は、校舎内に幼稚園を併設し、入来全域から17人の園児が通園してきます。これを生かした「幼稚園・小学校の滑らかな接続」と「小学校・中学校の連携」を、本校の特色として挙げる事ができます。園児たちは、多くの交流活動を通して、小学校へのあこがれと安心感を持って入学します。本校職員は、2年間見つけた園児の良さをさらに伸ばすよう努めます。また、中学校との連携活動では、中学校教員による授業や体験活動などが、中一ギャップの解消につながり、夢と希望を持って進学していきます。
このような幼稚園から中学校までの11カ年を見通した教育活動の展開の中で、子どもたちは、いじめや不登校問題に悩むことなく、学力向上と真摯に取り組んでいます。その成果は、昨年度の全国幼稚園大会と文科省指定の研究公開で発表し、多大な称賛を頂くことができました。



VOICE

入来小学校 谷口 浩二 校長

本校は、入来麓の伝統的建造物群の中に位置し、古い歴史と豊かな自然に恵まれています。保護者や地域の方々には非常に協力的であり、「おらが学校」として小学校を盛り上げていただいています。校長として、これらの財産を生かし、地域の核として、幼・小・中学校の11カ年を見通す経営をしていきたいと考えています。

